



## Découverte de la bande dessinée à Angoulême par les classes de 6ème

publié le 08/02/2016

Le 02/02/2016, les élèves de 6ème sont allés passer la journée à la CIBDI (Cité internationale de la Bande Dessinée et de l'Image) à Angoulême.

Chaque classe a participé avec enthousiasme à un atelier "Manga", pendant lequel il s'agissait de transformer un personnage connu de la bande dessinée européenne ( par exemple Popeye, Bécassine, ou encore Gaston Lagaffe), en personnage Manga.

Munis de livrets pédagogiques, les élèves ont ensuite visité l'exposition consacrée à l'auteur de Lucky Luke, Morris, et la collection permanente du musée de la bande dessinée.

Cette sortie s'insère dans une séquence d'étude du Manga menée en collaboration par Mme Lascours, professeur de français et Mme Mouton, professeur documentaliste.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.